

Pressemitteilung

Sparkasse Duderstadt spendet neue Sitzgruppe

Duderstadt, im November 2017

Seit Ende 2009 gibt es die Klus am Verbindungsweg zwischen Langenhagen und Fuhrbach/Brochthausen.

Die dazugehörige und mittlerweile stark vom Alter gekennzeichnete Sitzgruppe wurde jetzt seitens der Sparkasse Duderstadt komplett ersetzt.

„Die ursprünglichen Bänke samt Tisch waren witterungsbedingt sehr in die Jahre gekommen“, so Markus Teichert, Vorstand der Sparkasse Duderstadt. „Die Klus selbst liegt an einem beliebten Spazier- und Wanderweg der Bergdörfer und ist zudem ein idealer Ort zum Rasten und Verweilen. Der Erhalt der Sitzgelegenheit und Ruhemöglichkeit liegt uns am Herzen und gehört zudem auch zu unserem Selbstverständnis regionaler Verantwortung“ hob Teichert im Rahmen der Übergabe an die Initiatoren hervor.

Die Vertreter des Orsrates Langenhagen/Fuhrbach freuten sich, die neue Sitzgruppe in Empfang nehmen zu können und bedankten sich für das Engagement der Sparkasse. Dabei hob besonders Lothar Koch noch einmal seine Freude über die Aufwertung des Areals um die Klus und die Bedeutung dieser selbst hervor.

Er hatte die Klus 2009 gespendet. Aus Anlass seines 70. Geburtstages verzichtete der damalige Alterspräsident und Mitglied des Landtages seinerzeit auf Geschenke und bat stattdessen um Spenden für den Bau der Klus. Das bei den Kirchengemeinden St. Laurentius Langenhagen und St. Georg Brochthausen eingegangene Geld war der Grundstock zur Errichtung des kleinen Baus, der den Namenspatronen der Pfarrgemeinden gewidmet wurde.